

みどり園通信

Vol.21

みどり園広報委員会編集

2018年4月号

みんなで食べる弁当は とっても美味しいね♪

3月28日(水)にみどり園のグラウンドでお花見をしました。お花見の前には園内でカラオケ大会を開催し、利用者の皆様の歌声で大変盛り上がっていました。カラオケ大会終了後、グラウンドに移動し、花見日和のお天気の下、園特製のお花見弁当を美味しくいただきました。

桜の花が咲くか心配でしたが、皆様の思いが通じて、満開でとても綺麗に咲いていました。早くも来年の春が楽しみです♥



椎屋 都子様「二人は〜二輪草〜♪」



赤谷様「唐揚げが美味しいな♪」



椎屋 功様「お腹いっぱい戸」



竹下様「春の風が気持ちいいな〜!」

みどり園の 取り組み



ガーデンランチについて(給食係)

みどり園では、利用者の皆様の食事の時間をより楽しいものにするために、行事食として、定期的にガーデンランチを開催して、外で楽しく食事をとっていただく機会を設けています。

今後も、利用者の皆様により食事を楽しんでいただけるよう、工夫しながら様々な形で提供したいと考えています。



今月のベストショット



お花見からの1枚です。笑顔が輝いています♪(3月28日)

職員紹介

4月より池田支援員が活動課から施設課へ異動になりました。園内や行事等で見かけた際は、お気軽にお声かけください。法人理念である、「みんなの笑顔が私たちの喜びです」を心に利用者支援を行っていきます。



池田 知栄子 支援員